

## Mit dem „Kloo´s Helmut“ durch die Weinberge

Einen strahlenden Sonnentag hatte sich der Damenstammtisch Anfang September ausgesucht um mit dem Horchheimer Winzer Helmut Kloos eine Weinprobe in den jeweiligen Weinlagen zu unternehmen.



Auf einer mehreren kilometerlangen Wanderungen informierte Helmut Kloos über das Thema Anbau, Ernte und Verarbeitung der Trauben, so beantwortete er die Frage, warum in manchen Weinbergen Rosenstöcke gepflanzt wurden; nebenbei konnten am Wingert die entsprechenden Trauben und jeweiligen Weine probiert werden. Passend dazu servierte Kloos kleine Gaumenfreuden uns so wurde schon von weitem beim Wandern Ausschau gehalten, wo denn die nächste Weinkiste steht. Den krönenden Abschluss bildete ein launiger Abend an einer reich gedeckten Tafel unter dem Nussbaum. Natürlich hatte auch die für Helmut Kloos typische Handpuppe „Frau Kuddelmuddel“ ihren Putzeinsatz.